
ATA Nº 002/2024

Aos vinte e nove de abril de dois mil e vinte e quatro, com início às dezoito horas, foi
realizada a Segunda Reunião Ordinária do Conselho de Campus do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Veranópolis. A reunião
foi realizada na Sala do Setor Administrativo, Bloco A, do Campus. A sessão foi
convocada e coordenada por Amir Tauille, Diretor-Geral do IFRS – Campus Veranópolis
e secretariada pela servidora Rafaela Emmanuelli Hübner. Estiveram presentes os
seguintes conselheiros: representantes docentes – Marcos Corino (titular) e Marcos
Vinicios Luft (suplente); representantes técnico-administrativos - Maiara Juliane Faust
(suplente), Ecleia Borchartt Zemper (titular), Leandra Maria Francheschina Nunes
(suplente); representantes discentes: Adilson de Quadros Coutinho (titular). Conforme
assinaturas na lista de presença. Ausentes: representante docente Ernani Teixeira Liberali,
representantes discentes Cassiano Domingues e suplente, Jean Sergio Nalin, bem como
representantes da comunidade externa Neivaldo Florisberto Della Giustina Carvalho e
suplente.O conselheiro Ernani Teixeira Liberali apresentou justificativa. Assim, os
conselheiros se reuniram para tratar da seguinte pauta: a)Aprovação da Ata da Reunião
anterior; b) Análise e votação da Resolução Ad Referendum que aprovou o Plano de
Ação Estratégico 2024; c) Análise e votação de demanda da Comissão de
Dimensionamento e Recrutamento do Campus Veranópolis; d) Informes Gerais. Abertura
da reunião realizada pelo novo presidente do CONCAMP, Amir Tauille, questionados se
os conselheiros estão de acordo com a ordem da pauta, que restou aprovada sem
ressalvas. Ordem do dia: a) aprovação da Ata da Reunião anterior: presidente do
CONCAMP indaga se há alguma divergência quanto a ata, ninguém se manifestou. Em
regime de votação: cinco conselheiros aprovam e uma abstenção. b) análise e votação da
Resolução Ad Referendum que aprovou o Plano de Ação Estratégico 2024:
presidente justificou a necessidade de aprovar Ad Referendum o Plano de Ação
Estratégico 2024 dada a urgência da aprovação e a exiguidade de tempo para convocação
de reunião extraordinária deste conselho. Em regime de votação: por unanimidade, todos
os conselheiros concordam. c) análise e votação de demanda da Comissão de
Dimensionamento e Recrutamento do Campus Veranópolis: foi levada a necessidade
de contratação de professor na área de Letras Português Inglês ao Pró-Reitor de Ensino,
prof. Lucas para que possamos atingir os critérios para alteração da tipologia do Campus
de Avançado para Campus. Fomos autorizados a realizar o pedido formal deste
profissional, a demanda foi aprovada pela Comissão de Dimensionamento e
Recrutamento do IFRS Campus Veranópolis. Nesta toada, fomos informados da
possibilidade de fazermos o pedido formal também de professores efetivos nas áreas de
Artes e Educação Física. Assim, a Comissão de Dimensionamento e Recrutamento
analisou e aprovou a demanda. Dessa forma, a pauta do CONCAMP fica constituída para
discussão e possível aprovação deste conselho do requerimento de docentes efetivos nas
áreas de Letras Português-Inglês, Educação Física e Artes, mediante ofício da Comissão.
Em regime de discussão: indagação da natureza das vagas, se se tratariam de vagas de
professores efetivos ou substitutos, foi esclarecido que tratam-se de vagas de professores
efetivos para as três áreas. Questionou-se se foi levado em consideração a atualização dos



PPCs dos cursos para o requerimento destas vagas, ocasião em que foi informado aos
conselheiros que sim, foi levado em consideração a questão dos novos PPCs dos cursos,
analisando a expansão do Campus, as reformas que estão sendo realizadas na estrutura do
Campus. A expansão de vagas se dá em razão da necessidade de tornarmo-nos Campus.
Em regime de votação: por unanimidade, aprovado pelos conselheiros. d) Informes
Gerais: indagação sobre a eleição para o Concamp, tendo que vista que estamos
defasados na constituição. A eleição já foi requerida para a Comissão Eleitoral do IFRS
Campus Veranópolis e será realizada em tempo hábil. Nada mais havendo a constar,
encerro a presente ata que segue assinada por mim e pelos demais.

Amir Tauille:___________________________________________________________

Maiara Juliane Faust: ____________________________________________________

Ecleia Borchartt Zemper:_________________________________________________

Marcos Juares Vissoto Corino:______________________________________________

Marcos Vinicios Luft:____________________________________________________

Adilson de Quadros Coutinho:_____________________________________________

Leandra Maria Franceschina Nunes:_________________________________________

Rafaela Emmanuelli Hübner:_______________________________________________


